



# MARKETING NEWSLETTER

- **GT Radial Support Latihan Bersama Rally Tarmac – Rally Zone**
- **Haridarma Manoppo Rebut Juara di ISSOM 2021 Sentul Seri 3**
- **Kembalinya Ratu Drift**



## GT RADIAL SUPPORT LATIHAN BERSAMA RALLY TARMAC – RALLY ZONE

Pihak Promotor Tarmac Rally Zone menggelar latihan bersama yang ditujukan tidak hanya untuk mobil reli, tetapi juga drift, touring, dan slalom. kegiatan ini juga sebagai permulaan dari event besar Sprint Tarmac 'Road to Meikarta' yang rencananya akan dilaksanakan November 2021. Protokol kesehatan yang ketat diberlakukan, dan peserta harus divaksinasi sebelum acara.

Mayoritas pembalap menggunakan ban GT Radial CHAMPIRO SX2, termasuk Nissan Micra Proto besutan Dytko Sports, salah satu pabrikan reli terkemuka dunia dari Polandia.



## HARIDARMA MANOPPO REBUT JUARA DI ISSOM 2021 SENTUL SERI 3

Toyota Team Indonesia podium 1 di kelas Indonesian Touring Car Race (ITCR) Max, Diakui Haridarma Manoppo, performa Toyota Yaris mengalami improve menggembirakan pada putaran 3 kali ini setelah dilakukan penggantian dan set up pada suspensi termasuk rem.

"Upaya kami untuk memperbaiki performa dengan mererefresh mesin, mengganti suspensi dan rem membuahkan hasil.

Ditunjang skill mumpuni dan pengalaman Haridarma, akhirnya bisa P1 di putaran 3 ISSOM kali ini," terang Dimitri Fitra, TTI Tim Manager.

Mengacu pada statistik waktu lap balapan, Toyota mengalami peningkatan performa. GT Radial Champiro SX2 adalah ban resmi Toyota Team Indonesia di ISSOM 2021 Sentul.



## KEMBALINYA RATU DRIFT

Alinka Hardianti berpartisipasi memperkuat tim GT Radial dalam Kejurnas putaran 2 Indonesian Drift Series (IDS) yang dilaksanakan di J99Maxx Drift Circuit, Lippo Village Karawaci, Tangerang, 30 Oktober 2021.

Acara ini digelar dengan protokol kesehatan yang ketat sesuai dengan Satgas Covid Pemerintah Kota Tangerang.

Kemeriahan IDS ini dilakukan tanpa penonton atau melalui media live streaming acara yang disaksikan hingga 11.000 orang dari seluruh dunia.